

Ellwangen

ELLWANGEN

Darum hat die Schönenbergkirche in Orange geleuchtet

 LESEDAUER: 1 MIN



Die Schönenbergkirche leuchtet. (Foto: Thomas Siedler)

Veröffentlicht: 29. November 2020, 17:08 Uhr

Zuletzt aktualisiert: 29. November 2020, 17:36 Uhr

IPF- UND JAGST-ZEITUNG

Drucken

Zum Orange Day, den internationalen Aktionstag gegen Gewalt gegen Frauen und Mädchen, erstrahlte die Ellwanger Schönenbergkirche in Orange. Erstmals hatte sich die Kirchengemeinde **Schönenberg** an der Aktion beteiligt, die traditionell vom Soroptimist International Club (SI) unterstützt

wird. Schönenbergpfarrer Martin Leitgöb war von der Idee ebenso angetan wie die Mitglieder des Kirchengemeinderats.

Bedingt durch „patriarchale Verhaltensmuster“ habe die Kirche die Gewaltfreiheit gegenüber Frauen nicht immer unterstützt, hatte der Schönenbergpfarrer im Vorfeld des Orange Day erklärt. Um so mehr werde man sich der Botschaft des Evangeliums bewusst: „Selig, die keine Gewalt anwenden, denn sie werden das Land erben.“

→

Mehr entdecken: Ein farbiges Zeichen gegen Gewalt

→

Mehr entdecken: Die Farbe Orange prangert Gewalt gegen Frauen an



0 Kommentare

Schwäbische

© Schwäbischer Verlag 2020